

Gabon-RDC

Ali Bongo Ondimba à Kinshasa hier



Les deux chefs d'Etat au terme de leur entretien.



Une phase du tête-à-tête entre Ali Bongo Ondimba et Joseph Kabila.



Le numéro un gabonais est également parti s'incliner devant la tombe du président Laurent Désiré Kabila.

O. N.
Libreville/Gabon

Il s'agit là de la dernière étape de sa tournée, débutée le 13 février dernier par le Rwanda, dans quatre pays membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC). Ce séjour en République démocratique du

Congo (RDC) a été marqué par un entretien, en tête-à-tête, avec son homologue Joseph Kabila.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, était, hier, à Kinshasa, en République démocratique du Congo (RDC). Cette visite s'inscrit dans le cadre de sa tournée dans quatre pays de la Communauté économique des Etats

de l'Afrique centrale (CEEAC), débutée le 13 février dernier. Laquelle l'a déjà conduit tour à tour à Kigali (Rwanda), Luanda (Angola) et récemment à Brazzaville au Congo. Comme les précédentes étapes, celle de Kinshasa aura été marquée par l'entretien, en tête-à-tête, avec Joseph Kabila.

Au cours de leurs échanges,

les deux chefs d'Etat ont évoqué le prochain sommet extraordinaire du Conseil de paix et de sécurité de la sous-région d'Afrique centrale (COPAX). Des assises prévues pour le 06 mars de l'année en cours. Les travaux porteront essentiellement sur les questions relatives au fonctionnement de la CEEAC, l'intégration régionale, la politique et la

sécurité. Ainsi que sur des questions d'intérêt commun. Sur un tout autre plan, la coopération bilatérale entre le Gabon et la République démocratique du Congo était également à l'ordre du jour de l'entretien entre les deux chefs d'Etat. Occasion pour Ali Bongo Ondimba et Joseph Kabila d'en faire le point et d'évoquer les pers-

pectives pouvant la hisser à un niveau davantage élevé, pour le bien des deux pays "frères et amis" ainsi que celui de leurs deux peuples respectifs. A noter, en guise de rappel, que le président Ali Bongo Ondimba assume actuellement la présidence tournante de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale.

PDG/Législatives 2018

Ali Bongo Ondimba interpelle les siens

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Lors de la réunion du Comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), le "Distingué camarade président" a mis en garde contre "toute forme de triomphalisme" dans la perspective des Législatives. Une interpellation tenant lieu d'appel à la sagesse, étant donné la participation, cette fois-ci, de l'opposition, qui avait appelé au boycott en 2011.



Le président du parti, Ali Bongo Ondimba, a averti les membres du bureau politique à ne pas céder à tout "triomphalisme" dans la perspective des Législatives 2018.

SI tous les spécialistes politiques pronostiquent déjà des élections législatives difficiles, tant l'adversité s'annonce des plus rudes, l'once d'un triomphalisme au Parti démocratique gabonais (PDG) est certainement à bannir. C'est du moins le message lancé par son président Ali Bongo Ondimba, aux cadres de cette chapelle politique lors de la dernière réunion du Comité permanent du Bureau politique, jeudi au Stade d'Angondjé dans la commune d'Akanda. Car, l'opposition, qui avait appelé au boycott des Législatives de 2011, a cette fois décidé d'aller à la conquête du palais Léon-Mba.

Surtout que les adversaires d'hier, ceux de l'opposition classique, ont disparu, pour laisser la place à un autre type de challengers, constitués pour la plupart d'anciens de la maison PDG. Lesquels, parfois mieux que ceux qui lui sont restés fidèles, connaissent les méthodes qui ont permis au parti au pouvoir politique de toujours rafler la mise. Un appel à la vigilance qui sonne également comme un

avertissement par rapport au laisser-aller dont semblent faire montre certains cadres du PDG habitués aux victoires plutôt faciles. Au regard de la configuration sur le terrain, en fonction des résultats du scrutin présidentiel, province par province, il faut dire que l'inquiétude du premier responsable du PDG peut se comprendre. Malgré un découpage électoral, dénoncé par une bonne partie de l'opposition estimant que les régions où le parti au pouvoir fait généralement bonne figure ont été mieux dotées en termes de sièges que les autres, il n'en demeure pas moins qu'aucun camp ne part véritablement favori.

En outre, Ali Bongo Ondimba, dont l'ambition affichée est de maintenir le contrôle de l'Assemblée nationale à travers sa formation politique, ne se voit pas en situation de cohabitation inédite dans une sphère politique où le PDG a toujours dicté sa loi. Son message peut également s'entendre comme une volonté ferme d'aller aux Législatives avec les seuls Pédégistes capables de lui donner des

sièges. Ce qui lui permettrait de poursuivre le train des réformes impulsées depuis son premier mandat en 2009. C'est dire qu'en réalité, l'exigence voudrait que ceux qui ont l'intention de briguer la députation soient capables d'incarner la politique des actes sur la base de laquelle les populations lui ont accordé, en août 2016, un second mandat à la tête du pays. Surtout d'être les défenseurs d'un projet politique dont les actes sont de plus en plus visibles au-delà des contingences du moment marquées par une crise économique aiguë. Il fallait tout aussi comprendre qu'il appelle les siens à sortir d'une situation d'attentisme qui pourrait leur être préjudiciable le moment venu. Non plus, comme par le passé, d'attendre la dernière minute pour s'activer, il leur demande, sans nul doute, d'occuper le terrain le plus tôt possible. Ce d'autant plus que lors du dernier congrès, toutes les activités dudit parti devraient être placées sous le sceau de la "régénération" et la "revitalisation". Un credo qui devrait faire appel à une

nouvelle façon de pratiquer l'art politique auprès des populations qui, de plus en plus exigeantes, réclament l'amélioration de leurs conditions de vie, tout en ex-

primant leur volonté de voir leurs représentants dans les divers postes électifs être à la hauteur de leurs aspirations. Le défi serait donc de sortir des sentiers battus

des promesses sans fin et des distributions des "dindons" et "sacs de riz", juste le temps d'une campagne électorale.

www.ecig-gabon.com

ECIG

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 Février 2018
AU 30 Avril 2018

-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

PNEUS DU GROUPE Continental

Nos points de vente
Z.I. OLOUMI (face FOPI entrée BERNABE) ouvert du lundi au samedi
Tél : +241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs Tél : +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00

Photos non contractuelles